

HARO / La Biblioteca Municipal triplica el área dedicada al público y duplica sus fondos

El departamento de Cultura confía en elevar a 20.800 el número de usuarios, a tenor de la progresión registrada Lydia Arrieta confía en contar a fin de año con 3.500 libros

ROBERTO RIVERA/HARO

El Ayuntamiento presentó ayer en sociedad, por mediación de la concejala Lydia Arrieta y en presencia de Luis Alegre, Pilar Montes y Patricio Capellán, consejero y directora de Cultura del Gobierno de La Rioja, y alcalde de Haro, las nuevas instalaciones del Centro Municipal de Cultura, que cuenta, tras la restructuración realizada en estos meses, con un salón de actos que reduce sensiblemente su aforo, pero con una Biblioteca que triplica la superficie reservada, hasta el momento, a los usuarios y duplica, al menos, los fondos bibliográficos de que ha dispuesto hasta ahora.



NUEVO SALÓN DE ACTOS. Montes, Alegre y Capellán escuchan las explicaciones de Arrieta junto al resto del público. / R. SOLANO

Tal y como revela el estudio realizado por los responsables del departamento, la Biblioteca ha dispuesto desde su traslado a la planta superior del Banco de España de 84 metros cuadrados; tras su reforma dispondrá de 230, el triple del área reservada en los últimos años a este servicio, aunque el aspecto más relevante de esta restructuración se manifiesta en el volumen final de fondos que, según confirmó la Dirección de Cultura, reunirá 3.500 libros y manuales, el doble de los 1.681 que habían sido contabilizados inicialmente por el personal del departamento público, que cifra el incremento por encima del 110%.

La puesta en marcha del nuevo servicio no hace, en todo caso, sino hacer frente a la demanda que se ha registrado durante las últimas semanas en las dependencias municipales. Hoy por hoy, son más de 5.700 los niños que recurren a las estanterías del Centro de Cultura, por encima de los 5.600 contabilizados en el ejercicio anterior. Y a ellos se suman las más de 10.000 consultas contabilizadas en 2005, muy por encima, en consecuencia, de las 8.800 que se habían anotado un año antes.

El número de usuarios ha crecido un 10,4%. Pero la proyección manejada por el departamento municipal, sobre todo después de su incorporación al proyecto 'Sybila', supera con creces la barrera de los 20.000 usuarios y llega, incluso, a acercarse a los 21.000.

La evolución estadística de los préstamos de libros ha experimentado una evolución muy peculiar como consecuencia de las obras realizadas a lo largo

del último medio año en el Centro de Cultura del Ayuntamiento de Haro.

Es cierto que el número de socios ha descendido un 15,7%, pasando de los 619 de 2004 a los 491 del último ejercicio. Pero también se advierten síntomas razonables, según apunta el departamento que encabeza Lydia Arrieta, para situar esa cifra por encima de los 650. Es una previsión que se ajusta, en gran medida, a un hecho incomprensible en otro escenario. La cesión de fondos bibliográficos ha crecido, a pesar de todo, dos puntos porcentuales (de 11.673 a 11.948) y apunta a un incremento futuro que supera con creces los 16.400 préstamos.

Crecen, en similares márgenes, los apartados que hacen referencia a los puestos de lectura y al número de ordenadores de que podrán disponer los usuarios de las dependencias municipales. Hasta ahora podían acceder a la Biblioteca 30 personas; ahora podrán hacerlo cerca de 80. Y los interesados en el aula virtual contarán con seis terminales, dos más que hasta ahora.